
「こむぎっち号」に関するアンケート調査（案） 

本アンケート調査は、町民の日常生活における公共交通に関する実態や、「こむぎ

っち号」の利便性向上のため、「こむぎっち号」を利用したことがない方または以前

利用したことがあるがその後利用していない方を対象に実施するものです。 

持続可能で利用しやすい公共交通の実現のために、ご協力をお願いいたします。 

なお、本調査で収集した情報は統計的に処理されます。個人が特定されることは

ありません。 

 

 

 

問１．「こむぎっち号」の利用状況についてお聞かせください。 

①-あなたは、「こむぎっち号」を利用したことがありますか。あてはまる番号に○をつけ

てください。 

 

 

②-問１の①で「過去に利用していたが今は利用していない」と回答した方のみお答えく

ださい。「こむぎっち号」を現在利用していない理由にあてはまるものすべてに○を

つけてください。 

性 別 １．男            ２．女 

年 齢 
10 代    20 代    30 代   40 代 

50 代    60 代    70 代   80 代以上 

居住地域 
1.賀美小学校地域    2.長幡小学校地域  3．七本木小学校地域 

4.上里東小学校地域   5.神保原小学校地域 6.町外 

主な 

移動手段 

1.徒歩    2.自転車     ３．タクシー   4.電車 

5.路線バス  6.家族の送迎   7.バイク     8.その他（      ） 

運転免許 

証の有無 
1.あり         2.なし       3.なし（自主返納） 

1.過去に利用していたが今は利用していない   2.利用したことはない →問１-⑤へ 

1.自家用車や自転車があり、バスを利用する必要がないから 

2.家族や知り合いに送迎してもらえるから  3.タクシーを利用しているから 

4.近くに停留所がないから         5.行きたい場所にバスが運行しないから 

6.利用したい時間帯にバスがないから    7. 乗り継ぎが悪いから 

8.ルートが複雑で覚えにくいから      9.その他（               ） 

※ 番号を○で囲み、必要であれば（   ）内にご記入ください。 



③-問１の②で「1.自家用車や自転車があり、バスを利用する必要がないから」と回答し

た方のみお答えください。高齢等の理由で自家用車等の運転ができなくなった場合に、

「こむぎっち号」を利用しようと思いますか。あてはまる番号に○をつけてください。 

 

④-問１の③で「2.利用しないと思う」と回答した方のみお答えください。「利用しない

と思う」理由にあてはまる番号すべてに○をつけてください。 

 

⑤-問１の①で「2.利用したことはない」と回答した方のみお答えください。利用したこ

とがない理由にあてはまる番号すべてに○をつけてください。 

 

 

問２．今後、「こむぎっち号」が利用しやすい公共交通になるために、優先的に解決すべき

課題だと思うものを、以下の中から一つ選んで○をつけてください。 

 

 

問３．こむぎっち号に関してご意見・ご要望等あればお書きください。（自由記述） 

ご協力ありがとうございました。 

1.利用しようと思う           2.利用しないと思う 

1.家族や知り合いの送迎を利用するから  2.タクシーを利用するから 

3.近くに停留所がないから        4.行きたい場所にバスが運行しないから 

5.利用したい時間帯にバスがないから   6.乗り継ぎが悪いから 

7.ルートが複雑で覚えにくいから     8.その他（                ） 

1.車、バイク、自転車等での移動の方が便利だから 

2.家の近くにバス停がないから      3.目的地の近くにバス停がないから 

4.利用したい時間帯にバスがないから    5.目的地まで時間がかかるから 

6.目的地へ向かうルートがないから    7. 運賃が高いから 

8.バスの乗り方が分からないから     9.その他（                 ） 

１．運行便数の増加   2．運行ルートの見直し       ３．利用の少ないバス停の移設・廃止 

４．運行形態の変更   ５．路線バス・電車との結節  ６．バス情報案内の充実 

７．その他（                                    ） 

 

◆アンケートに関する問合せ先 

上里町地域公共交通活性化協議会（上里町総合政策課内）［０４９５－３５－１２３８］ 


